



Perspectiva de crédito de la JMAS es estable: Fitch

Fitch Ratings emitió un reporte de calificación crediticia de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento de Juárez, la cual consideró que tiene una perspectiva de crédito estable.

Por: Redacción

JUEVES 26 DE JULIO DE 2018

09:58

Fitch Ratings dio una calificación de la calidad crediticia de la Junta de Aguas de AA- (mex), lo cual, de acuerdo con las definiciones de calificaciones 'AA' indica una expectativa de muy bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones en el mismo país.

“Fitch califica la legitimidad de los ingresos de JMAS Juárez como un atributo de rango medio, lo que considera una base de clientes estable y diversificada y una fijación de precios de rango medio. Al cierre de 2017, los ingresos operativos de JMAS Juárez totalizaron MXN 1,937.8 millones, con un crecimiento de 9.5% respecto a 2016”, explicó la calificadora.

Asimismo, Fitch indicó que la calificación y su Perspectiva Estable reflejan la expectativa de que JMAS Juárez mantendrá un desempeño financiero fuerte y cree que la calificación del organismo podría incrementarse si su perfil operativo se fortaleciera.